

*Der Herr behütet Deinen Ausgang und Eingang
jetzt und immerdar.*

Psalm 121

Die überwältigende Anteilnahme, welche ich beim Abschied von meinem lieben Ehemann

Martin Lerch-Huber

erfahren durfte, hat mich zutiefst berührt. Sie ist mir ein Beweis für die grosse Sympathie und Werschätzung die ihm dank seiner heiteren Ausstrahlung bis zuletzt entgegengebracht wurden.

Mein besonderer Dank gilt:

- Herrn Diakon Matthias Westermann für die mit grossem Einfühlungsvermögen gestaltete Abdankungsfeier
- Herrn Isaac Duarte, Oboe und Englischhorn und Herrn Alexander Neustroev, Violoncello, Solisten des Tonhalle Orchesters Zürich, für die wunderschöne Musik
- der Pensionkasse Novartis und Frau Edith Scherrer für den Grab- und Altarschmuck
- meiner Familie und allen Freunden und Bekannten, die mir durch die vielen teilnahmvollen Zeilen und mit ihrer Anwesenheit beim Abschiednehmen Ihre Verbundenheit ausdrückten.
- Danke auch für die Spenden zugunsten der Restaurierung der Klosterkirche St. Martin in Disentis.

Erlenbach, im Dezember 2015

Marianne Lerch